

PERFILES



HÉCTOR CALVO

DIRECTOR GENERAL DE LA ESL EN ESPAÑA Y LATINOAMÉRICA

Héctor Calvo es el director general de la ESL en España y Latinoamérica desde 2018. El directivo empezó su carrera en el mundo de los eSports en el club valenciano Karont 3, aunque después dio el salto al sector de las organizaciones deportivas con la Liga de Videojuegos Profesional (LVP). Sólo estuvo cuatro meses en la entidad que ahora es su principal competidor. Tras aterrizar en 2015 en el equipo de Latinoamérica de la ESL fue ascendiendo hasta que en 2017 se convirtió en director de la región.